
 「学生相談室 de ティータイム」を開催しました。 

 

「2018 年 7 月 24 日（火）16:10～、学生相談室にて、”学生相談室 de ティータイム”

を開催しました。今回は昨年末に続き、第 2 回目です。まずは学生のみなさんに学生相談

室を広く知っていただくことを目的としています。訪問者は予想以上に多く、30 名以上の

方が来てくださいました。”初めて中に入った””こんな風になっているのか”などの感想

をいただいたり、本科生から専攻科生まで、多学年で交流する様子もありました。 

今年度は後期にも開催する予定です。」 

 学生相談室 中川 

 

 

 近年、学生相談室の利用件数は増加傾向が続いており、学生間での認知が高まってきて 

いると思われます。 

 しかし、学生相談室を紹介したい学生も少なくありません。誰かに相談するのは抵抗が 

あり、相談しても無駄と考える学生もいるかもしれませんが、そんな彼らが少しでも学生 

相談室に来やすくなるように今後もこのような催しを開催いたします。 

 学生課 

 

 


